





Frühlingsliebe

Van Cleef & Arpels ließ sich für die neuen Kreationen. der Frivole-Kollektion von der Schönheit der Natur inspirieren. Das Ergebnis: eine poetische Hommage an die Welt der Blumen. Zu den Neuzugängen 2024 zählen ein Armband aus Weißgold mit sieben Blüten, ein Betweenthe-Finger-Ring aus Roségold sowie ein Ring mit acht Blüten im Mix aus Rosé- und Weißgold.

Ilove



Schmuck-Redakteurin Sabina Rahman präsentiert News und Highlights aus der funkelnden Welt des Schmucks!

Wie passend: Am Valentinstag hat Fejn Jewelry einen neuen Verlobungsring gelauncht. The Eternal heißt der elegante Solitär, auf dem ein 0,8 Karat großer, laborgezüchteter Brillant funkelt.



der klassische Brillant sein: Gelbgoldring Blissi mit rotem Kirschgranat von The Siss Bliss





Wir sind so was yon verliebt: in den Roségoldring Amore mit rosa Turmalin aus der neuen Kollektion von Brigitte Adolph - Antrags-, Beisteckund Schmuckring in einem.

Goldrichtig

Feinste Streifen aus 18-karätigem recyceltem Gold, aufwendig miteinander verflochten, biegsam wie eine Feder. Für das faszinierende Design seines Inka-Armreifs wurde Hannes Gamper von der Fine Jewellery Brand La Preziosa by Tiroler Goldschmied mit dem German Design Award 2024 ausgezeichnet.

Trauringe und Brautschmuck sind Neuland für Dich? Lerne mehr über Karat-



Angaben, Legierungen oder Fassarten: Die wichtigsten Basics, einfach erklärt, findest Du im Schmuck-Lexikon auf braut.de!

Designer Gamper bei der Arbeit